



## 岸和田市で初めての「学校情報化優良校」に認定されました

○山直南小学校は、日本教育工学協会（J A E T）という全国的な組織が主催しています 学校情報化認定委員会 による厳格な審査を経て、岸和田市で初めてのJ A E T「学校情報化優良校」の認定を取得することができました。



○さて、このJ A E T「学校情報化優良校」ですが、①「教科指導におけるICT活用」②「情報教育」③「校務の情報化」④「情報化の推進体制」の4つのカテゴリーに分類された合計20項目の評価基準に照らし合わせて学校が審査され、その取り組みが総合的かつ高い水準であると認められた学校に対して、「学校情報化優良校」としての認定が付与される制度です。（小学校・中学校・高等学校からの申告制）

○全国には、小・中・高校が40000校程度あるといわれていますが、この学校情報化優良校を取得している学校数は、現在まだ400校あまりです。そういった意味で本校での教育活動の実践内容は、希少で大きな価値があるという評価をいただいたこととなります。

○子どもたち一人ひとりが学習用端末を使って学ぶことができる「GIGAスクール」の取り組みを契機に、学校の情報化への流れはますます加速していくことだと思います。今回、高い評価をいただいたことを励みにしつつも、志をより高く、向上心を忘れずに、より高いレベルでの教育活動が進めていけるように一層努力してまいります。